

ANIMATIONS

L'ASBH attend ses miss Mirabelle

Les inscriptions des candidates au titre de Miss Mirabelle ASBH sont ouvertes. L'élection aura lieu lors de la fête de la mirabelle, le dimanche 10 août. Comme chaque année, le comité organisateur n'acceptera que dix candidatures, par ordre de présentation. Cette année, en plus des prix et lots traditionnels, la lauréate sera dotée d'une séance de « photo shooting ». Les inscriptions sont à effectuer auprès de Marilyn Colmerauer, en téléphonant au 06 87 69 84 84. Plus de précisions sont à découvrir sur le site de l'ASBH : <http://asbhbttorhelling.footeo.com>, dans sa rubrique « Manifestations ».



Pour Miss Mirabelle 2013 et ses dauphines, la fête de la mirabelle de l'ASBH reste un beau souvenir. À qui la succession ? Les inscriptions sont ouvertes. Photo RL

à hellering-lès-fénétrange

LA PHOTO DU JOUR

Le muguet a ses fées clochettes

Au petit jour, deux amies, Djahna, 15 ans, et Brenda, 14 ans, étaient sous un abri de la Grand-rue pour vendre un brin de bonheur aux passants. Cueillies près d'Haguenau, les blanches clochettes ont très vite trouvé preneurs, à la plus grande joie des deux jeunes filles. « Nous sommes installées depuis 4 heures du matin », assure même l'une d'entre elles. Eh oui car pour assurer une bonne recette, mieux vaut en mettre, le plus tôt possible, plein les mitres.



Photo Delphine DE LUCIA

à sarrebourg

JUSTICE

Vols de gasoil : délai demandé

Les vacances de ce prévenu ont été largement prolongées. L'homme, âgé de 23 ans, est poursuivi pour des vols de gasoil au détriment de l'entreprise Transports Bouche, à Phalsbourg, fin septembre 2012. Le prévenu travaille comme gardien de nuit en Roumanie. Il affirme être revenu en France pour trois semaines de vacances. Il résidait à l'hôtel. Les gardemars lui ont mis la main dessus. Mercredi, à

l'occasion de sa comparution immédiate devant le tribunal correctionnel de Metz, il a demandé un délai avant d'être jugé. Le parquet a requis le maintien en détention, devant le peu de garanties de représentation. « Nous avions affaire à un réseau organisé, qui agissait à l'échelle européenne », a également justifié le magistrat. Le maintien en détention a été confirmé. Le prévenu sera jugé le 26 mai.

LOISIRS

Ils racontent leur aventure 4L Trophy



Jean-Baptiste et Corentin, entourés des collaborateurs de la Secaf Lorraine, avaient des choses à raconter. Photo RL

Jean-Baptiste et Corentin n'ont rien de particuliers. Ces deux jeunes Lorrains ont participé au 4L Trophy, course de Renault 4L réunissant près de 1 400 équipages d'étudiants de 18 à 28 ans qui ont effectué pas moins de 6 000 km en 10 jours. Début février, Jean-Baptiste, le pilote, et Corentin, le co-pilote, ont pris le départ de Poitiers pour rallier Marrakech en passant par l'Espagne et le détroit de Gibraltar. Les deux jeunes Lorrains ont pu goûter aux joies du désert, des « bacs à sable » comme ils disent, des bivouacs sous tentes, mais aussi de l'entraide entre équipages et de l'esprit d'équipe.

Performance et solidarité

Accueillis comme il se doit, les deux concurrents et leur 4L, qui a vécu sa 5^e et dernière participation à ce raid, ont rapporté le récit de leur voyage à la Secaf Lorraine

et au groupe Excel (association d'experts comptables indépendants), parmi leurs sponsors. Devant les collaborateurs de l'entreprise, Jean-Baptiste et Corentin, tout de jaune et de bleu vêtus, ont présenté leur périple au travers d'un diaporama. L'occasion pour nombre de personnes présentes de découvrir de sublimes paysages.

Ce rendez-vous a également permis d'établir un bilan de la course, à l'esprit humanitaire. Ainsi, chaque équipage a emporté dans son coffre des cahiers et autres fournitures scolaires, médicales et sportives à destination de l'association Enfants du désert. Près de 62 tonnes de fournitures ont été transportées pour cette 17^e édition. Depuis 16 ans, plus de 20 000 enfants ont pu être scolarisés. Et Jean-Baptiste et Corentin ont été fiers de contribuer à cet élan de solidarité.

phalsbourg

FESTIVAL

Cirque en sel : mettre le pied à l'échassier

Scènes et Territoire en Lorraine ne vient pas seule cette année faire la promotion des arts du cirque dans le Saulnois. Cirque en sel, le festival itinérant en annonce deux autres à l'échelle départementale et régionale.

Des chapiteaux aux cabanes, il n'y aura qu'un pas dans le Saulnois. Les premiers vont pousser comme des champignons cette semaine sur le secteur, à l'occasion de la troisième édition de Cirque en sel proposée par Scènes et Territoires en Lorraine. Et ils rempliront, par avance, le rôle que le conseil général de la Moselle entend dédier aux espaces que les structures d'animations locales ont pris soin d'imaginer pour créer des événements spectaculaires en marge du festival départemental dont le lancement officiel n'aura lieu qu'à la fin du mois.

Cirque en sel se relance dès la fin de cette semaine. Les organisateurs, soutenus par les collectivités territoriales et le Drac, vont commencer par mettre les amateurs en appétit ce samedi 3 mai dès 15 h à Delme. Un goûter des familles au pied de la Gue (ho) st house servira de mise en bouche avant qu'une série de spectacles professionnels ne vienne nourrir la curiosité du public.

Trois points d'orgue viendront pimenter le premier après-midi de festivités. Le premier fera la part belle aux proesses des apprentis acrobates qui fréquentent assidûment l'école animée les vendredis soirs par les intervenants du Cirk'Eole, titulaires de l'indispensable brevet d'initiateur aux arts du cirque dont les titulaires,

diplôme qui fait cruellement défaut localement. Les bénévoles de la médiathèque ouvriront les yeux des spectateurs sur un pop-up et un kamishibai géant tandis que débambuleront les fil-de-feristes de la compagnie La Tête en confiante.

Pour les apprentis circassiens du Saulnois, près d'une trentaine à l'année, plus de 45 le temps du stage printanier, un deuxième tour de piste est programmé le samedi 10 mai à 20 h sous le lustre du chapiteau de la compagnie de renommée nationale L'enjoleur, qui elle doit se produire à Delme, le vendredi 9 mai à 20 h.

Cartes blanches

Comme l'itinérance reste le propre du cirque, même si les défenseurs de cette forme burlesque d'art vivant regrettent de ne pas parvenir à s'implanter durablement en milieu rural, des spectacles s'égrèneront au fil de la semaine et du territoire. Les organisateurs ont donné carte blanche au cirque Gones, mardi 6 mai à 18 h 30 à Dieuze. Compagnie qui présentera son spectacle *Palauus*, le lendemain au stand de tir (17 h).

Ce même mercredi à 19 h, le cirque Rouge donnera au château d'Aulnois des allures de chapiteau. Carte blanche, les organisateurs la donnent aux Circassiens du dimanche, le 11 mai sous le chapiteau de



L'année électorale qui vient de s'achever n'a pas vraiment permis de nourrir l'ambition d'implanter dans le Saulnois une véritable école de cirque. Aussi, Cirque en Sel, avec ses ateliers et spectacles, calmera les ardeurs frustrées du public local. Photo Archives RL

la place De-Gaulle à Delme. Les spectacles à sensation de la semaine une fois bien digérés, chacun pourra s'essayer à cette discipline qui, sans en avoir l'air, en demande beau-

coup. « Le festival est clos, vive le festival » clameront alors à l'issue ceux qui aiment faire comme ceux qui préfèrent voir. Car Certes, le spectacle de la compagnie L'enjoleur constitue aussi le fer de lance du Printemps des Chapiteaux proposé par le collectif Ciel (pour Cirque en Lorraine) qui, comme son nom l'indique, vise à fédérer tous les acteurs du monde du cirque qui œuvrent à lui donner, à l'échelle régionale, sa dimension d'intérêt public.

Dimension que les partenaires financiers semblent ne pas avoir mesurée à la hauteur des foyers ruraux du secteur qui s'investissent pour donner

une réalité à ces instants féériques. S'agissant de Cirque en Sel, l'intercommunalité du Saulnois par exemple ne versera qu'une subvention de 1 500 € sur les 41 000 engagés de la compagnie L'enjoleur par Scènes et Territoires en Lorraine. « Nous sommes dans une phase exponentielle de notre attractivité, considère Didier Hastatt, de Scènes et Territoires. La reconnaissance des pouvoirs publics n'apparaît pas en corrélation avec cette progression. » Cette année, pour Frédéric François, du foyer de Delme, boucler le budget relèvera du travail d'équilibriste. Ils y parviendront sur le fil.

Claire FIORETTA.

CINÉMAS



Captain America : le soldat de l'hiver, un film de Anthony et Joe Russo au cinéma Bon Accueil de Blâmont. Photo DR.

- À Sarrebourg
The Amazing Spider-Man : le destin d'un Héros (3D et 2D). — À 13 h 45 en 3D, à 20 h 15 en 2D et à 22 h en 3D (fantastique).
Barbecue. — À 13 h 45 et 20 h (comédie).
Le Dernier diamant. — À 13 h 45, 18 h et 20 h 15 (thriller).
Khumba. — À 14 h et 15 h 50 (animation à partir de 3 ans).
Une Rencontre. — À 18 h 15 (romance).
96 Heures. — À 16 h (thriller).
Brick Mansions. — À 16 h et 22 h 15 (action).
Qu'est-ce qu'on a fait au Bon Dieu ? — À 18 h 15 et 19 h 45 (comédie).
Babysitting. — À 20 h et 22 h (comédie).
Need for Speed. — À 22 h 30 (action).
Noé. — À 16 h 45 (pépélu).
Rio 2. — À 14 h et 16 h 05 (animation à partir de 3 ans).
Nebraska. — À 17 h 45 (comédie dramatique - en version originale sous-titrée).
Renseignements : CinéSar, 18 rue Division-Leclerc, 57400 Sarrebourg, tél. 03 87 07 07 61 (www.cinesar-sarrebourg.fr).
- À Châteaufort-Salins
Fiston. — À 20 h 30 (comédie).
Renseignements : la salle Saint-Jean, 2 rue Poincaré à Châteaufort-Salins (www.cinemasdechateaufort-salins.skyblog.com).
- À Blâmont
Captain America : le soldat de l'hiver. — À 20 h 30 (aventure, action, science-fiction).
À salle Bon Accueil.

À savoir au préalable

Le goûter des familles du samedi 3 mai est offert par la municipalité de Delme. Le chapiteau d'animations sera ouvert en accès libre et gratuit, dimanche 11 mai. Les autres spectacles sont accessibles sur place ou par réservations selon diverses combinaisons. Le tarif individuel : 4 € ; le tarif famille (2 adultes et 2 enfants) : 12 €. Des pass festival sont également proposés au tarif de 15 € en

individuel et 44 € pour les familles de quatre personnes.
Les réservations sont prises :
• par le foyer rural des Armoises à Aulnois-sur-Seille, tél. 03 87 01 43 95.
• par le foyer rural de Delme auprès de Frédéric François, tél. 03 87 01 93 72.
• par la MJC de Dieuze, auprès de Marie-Claude, tél. 03 87 86 97 4.

Du 29 avril au 10 mai 2014

Les 10 jours LB!

30% de remise

sur des milliers d'articles sélectionnés dans tous nos espaces*

Levy Blum - Centre-ville - St-Avold
1000 m² de mode / 100% plaisir

www.levyblum.fr

*selon équipement en magasin